
Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции 
Московского ордена Трудового Красного Знамени Института стали 

имени И. В. Сталина.
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Наш коррсс.нондедт4А йопр

а XI с‘езде ВЛКСМ
коррсс.нондедт4А Вопросил секретаря комитета 

В Л КСА1 той., .Диомидода' поделиться св о и м и  впечатле
ниями об XI с’езде комсомола.

— Мне посчастливилось, — говорит тов. Диомидов,— 
присутствовать на первом заседании с’езда. В Кремлев
ском дворЦс собрались лучшие представители молодежи 
со всех концов страны. В торжественной обстановке 
секретарь ЦК ВЛКСМ топ. Михайлов открыл с'езд. В 
президиуме с’езда товарищи Суслов, Пономаренко, По
пов, Шкирятов, Кожедуб, Покрышкин и другие

С большим вниманием делегаты и гости выслушали 
отчетный доклад секретаря ЦК В Л КСМ тов. Михайло
ва. Красной нитью через весь доклад проходит мысль

о неразрывной связи комсомола с большевистской пар
тией, о том, что всеми своими успехами наша молодежь 
обязана неустанным заботам о ней партии и вождя со
ветского народа товарища Сталина.

С'езд приветствовали многочисленные гости — пред
ставители демократической молодежи зарубежных стран. 
И они обращали спои слова к товарищу Сталину, имя 
которого дорого всему передовому человечеству.

Студентам нашего института будет интересно узнать, 
что в президиум с’езда избрана, воспитанница нашей 
комсомольской организации инженер-прокатчик Козло
ва. Делегатом с’езда является также Тоня Абрамова, 
окончившая институт в 1948 году.

Готовиться к
★  ★  ■ ★

экзаменам
★

Две группы — 
два стиля работы

Через месяц у студентов четвертого курса начинается экзамена
ционная сессия. Предстоит сдать пять экзаменов, в том числе по 

профилирующей дисциплине. Вполне попятно, ’ что каждый сту
дент должен добиться уменьшения своей нагрузки непосредствен
но перед экзаменами и приступить уже сейчас к тщательной прора
ботке самых сложных разделов изучаемых предметов. Это значитель
но облегчит работу в тс дни, которые отведены во время весенней 
сессии на подготовку к экзаменам.

Сегодня мы помещаем материалы о двух группах четвертого курса 
| которые по-разному встречают экзаменационную сессию.

ПОВТОРЯТЬ ПРОЙДЕННОЕ
Сейчас каждого из нас волнует п 

интересует впирос —  как организо
вать свою подготовку к экзаменам? 
Я обычно начинаю готовиться к 

[ сессии с первых дней семестра. Мне
! давно уже стало ясно, что только
I регулярная работа в течение всего
! семестра —  залог успешной сдачи
! экзаменов.

Л стараюсь не пропускать ни од- 
| пого дня занятий, записываю все
! лекции. Вечером, обычно, ирэсмат-
| рнваю их л  выясняю непонятные
I места. Не нужно жалеть 'времени на

I

2 0  и
Шесть студентов нашей группы 

' —  тт. Шпатов, Рогулев, Прибавили, 
Проворный и др. —  сдали зимние 
экзамены только на отличные оцен
ки. Хорошо учатся и остальные то
варищи. Такие успехи можно об’яс- 
ппть упорной, настойчивой работой 
в течение семестра.

В весеннем семестре мы нс наме
рены снижать темпы и, учитывая 
всю серьезность предстоящей экза
менационной сессии, по-деловому 
взялись за выполнение текущих за
даний. Это даст нам возмож-пссть 
лучше подготовиться к экзаменам. 
Месяц пазад комсомольцы группы 
45-М1 приняли решение защитить 
курсовой проект по грузонод’емпым 
машинам к 1 апреля. Решение не 
осталось па бумаге: 20  студентов 
группы из 2 3  защитили курсовой 
проект досрочно. Первыми предста
вили готовые проекты на кафедру 
тг. Пуур и Рогулев, они получили 
отличные оцепки. Досрочная защита 
проекта освободила всем нам время 
для выполнения лабораторных работ, 
глубокой .подготовки к зачетам.

Д е л о
Студенты группы 45-Д 2 удовлет

ворительно сдали зимнюю экзамена
ционную сессию и, кажется, делж- 
пы были стремиться к еще лучшим 
результатам в весенней сессии. 11ч 
этого нс чувствуется. Темпы занятий 
показывают, что результаты экзаме
нов вряд ли обрадуют многих сту
дентов.

Еще до спх пор у  некоторых то
варищей . курсовой проект выполнен 
только па половину (Альяноз н За- 
боронок). Очень плохо обстоит дело 
с изучением иностранного языка. 
Студенты Лютиков и Нпстнова еще 
нс приступали к сдаче домашних за
даний по внеаудиторному чтенью а 
ведь предстоит перевезти текст, со
держащий 2 0 0 0 0 0  знаков! Все сту-

з 2 3!
Успешно закончив сложные и 

трудоемкие лабораторные занятия по 
техническому анализу металлов, 
студенты группы познакомились с 
методами анализа руд. сплавов и 
шкалой. Сейчас большинство уже 
сдало зачет по этим лабораторным 
работам.

Всо студенты группы получили 
темы для рефератов но экономике 
советского государства. Хотя сей
час еще рефераты не готовы, 
ио мы уверены, что к  сроку —  
то-есть к 15 апреля —  большин
ство из нас задание выполнит. Как 
показывает опыт, такая систе
матическая работа в точение семе
стра дает только хорошие результа
ты. Овладеть глубокими л прочными 
знаниями —  вот задача, которую мы 
поставили перед собой. II залег ре
шения этой задачи в постоянной ра
боте, в выполнении учебного гра
фика.

Н. ГУГЛИН, 
комсорг группы 45-М1.

С Т О И Т

депты группы получили темы для 
рефератов па политико-экономиче
ские темы. Срок сдачи .рефе
ратов уже недалек, а выполни
ли задание только двое —  тт. Де
мидов и А. Горяйнов. Остальные 
студенты придерживаются (в корце 
неправильной позиции —  отклады
вать все па последние недели запя- 
тпй.

Коллектив пашей группы может 
работать дружно и хорошо. Парторгу 
тов. Князеву н активу группы необ
ходимо организовать студентов для 
успешной встречи весенней экзаме
национной сессвп.

Н. Б0Р0ЧК0В, 
комсорг группы 45-Д2.

подготовку к коллоквиумам и  кон
трольным работам —  оно вполне 
окупается глубиной усвоения пред
мета.

Оставшийся до экзаменов месяц 
следует работать еще больше п, в 
частности, кроме текущего материа
ла, ежедневно повторять пройденное. 
Хорошо заниматься п о в то р я ем  вме
сто нескольким товарищам. Это поз
воляет проверить свои знания.

Времени осталось немного— пул;- 
но использовать его лучшим обра
зом.

Е. МИР0ЛЮБ0В, 
сталинский стипендиат.

С п о р т .

М А Т Ч  И Ы Н  Г Р А И

Встреча наших шахматистов со ста
рым спортивным соперником — Ин
ститутом международных отношений 
— окончилась блестящей победой со 
счетом 9,5 : 4,5.

Игравший на первой доске Н. Ба
кулин не сумел развить преимущест
ва и свел партию к ничьей. На вто
рой доске Г. Комиссаров разыграл 
дебют Рети, вскрыл центральную ли
нию и, атакуя, добился преимущест
ва, но в цейтноте не заменил вы
игрыша фигуры. Партия все же отло
жена с лишней пешкой у Комисса
рова.

Победу институту принесли хоро
шо игравшие тт. Феофнлов, Якушин, 
Морозов, Гольдман и Шестопалова. 
Следует отметить хорошую игру топ. 
Шестопаловой, не проигравшей ни 
одной партии и играх на первенство 
вузов Москвы.

И. ДУБОВИЦКИР1.

надо уже сейчас!
★  ★  ★

НЕПОНЯТНОЕ БЛАГОДУШИЕ
Несколько раз наша газета подни

мала вопрос о проектировании - па 
четвергом курсе. Много уже писа
лось о значении своевременного вы
черкивания листов и защиты проек
та. Большинство студентов курса 
сейчас приступило к выполнению за
ключительной части проекта.

Но среди нас есть еще товарищи, 
которые упорно не хотят изменить 
свое отношение к учебным занятиям., 
Разве не возмутительны спокойст
вие и неторопливость студентов 
группы 45-КШ1 Бортникова и Жаро
ва. только сейчас -принявшихся за 
работу над проектом, который тре
бует в среднем полтора-два месяца 
напряженного труда? Ясно, что про
ектирование у этих студентоз затя
нется чуть ли не до экзаменационной 
сессии', которая на четвертом курсе 
начинается в первых числах мая. Не
допустимая задержка работы над 
проектом приведет к срывам заче
тов, что, в свою очередь, неизбежно 
отразится на результатах экзаменов.

Тог же путь безответственного от
ношения к курсовому проектирова
нию избрали, видимо, к студенты

I гр. 45-Э Глаголев и Розеицвейг, ко
торые ни разу не посетили консуль
таций по проекту. Это — первый 
признак отставания Глаголева и Ро- 
зенцвейга от графика работы над 
проектом. Здесь, прежде всего, и 
кроются причины постоянных неу
дач, которыми обычно .заканчи
вается экзаменационная сессия у 
Глаголева и Розенцвейга. Нерегу
лярность занятий вообще свойствсн- 

' "а этим студентам. До сих пор у 
них -не выполнены переводы текстов 
по иностранному языку за прошлый 
семестр. 2 недели тому назад чет
верокурсники закончили лаборатор
ный практикум по техническому ана
лизу металлов. Многие студенты 
уже сдали зачет по этой дисципли
не и начали подготовку к сессии. Но 
Розенцвейг не из таких, и зачет нм 
отложен на неопределенный срок.

Факультетские и курсовые бюро 
ВЛКСМ и коллективы групп 45-КИП 
и 45-Э обязаны принять псе меры, 
чтобы предотвратить получение пло
хих отметок этими студентами по 
время весенней экзаменационной сес
сии.

В. ПАВЛОВСКИЙ.

Чего они ж ду  т ?
На втором курсе технологического 

факультета некоторые студенты от
стают с выполнением домашних за
даний. Уже давно прошли сроки сда
чи первого и второго заданий по со
противлению материалов" и задания 
по теории механизмов и машин, но 
в журналах против фамилий студен
тов Померанцева (гр. 47-П1) и Зау- 
гольникова,’ Иванова и Мошкова (гр. 
47-П2), • Ковердяевой и Лубянской 
(47-Т I) еще 31 марта были сплош
ные пробелы. В чем дело? Почему 
отстают эти товарищи? Неужели им 
не у кого поучиться, не с кого взять 
пример?

Ничего подобного. В нашем кол
лективе можно найти много пример
ных студентов, чутких и отзывчивых 
товарищей, готовых помочь вам в 
трудную минуту. Взять хотя бы 
такой, казалось, незначительный 
факт. начала четвертого се-
--------------------------------*

местра студентка Кзсумопа (гр 
47-П1) сильно отставала по иност
ранному языку. Тогда топ. Федото
ва — комсорг тон же группы — пу
тем совместных занятий с . подругой 
помогла ей нагнать упущенное.

А студенты — отличник тов. Пзс- 
кошш (пр. 47-КШ1), комсорг группы 
47-П2 тов. Сухарев и другие, у кото
рых сдано уже три задания по со
противлению материалов досрочно — 
это ли не пример для Зауголышко- 
па, Померанцева, Мошкова и им по
добных?

Отстающим студентам есть у кого 
поучиться, перенять опыт, есть к ко
му обратиться за помощью. Нужно 
только настойчиво, регулярно зани
маться, использовать всякую свобод
ную минуту для выполнения' текуще
го. задания или лабораторной работы. 
Это необходимое условие отличной 
учебы. Е. ИВАНОВ^

★ -------------------------------------

На снимке: студент — прокатчик Горбатов защищает курсо
вой проект по грузопод'емным машинам. За столом — преподаватели 
кафедры общего машиностроения доцент В. Н. Тренер и ассистент 
Н. Н. Шевякоп.
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ПОЛЕ ЗНОЕ  Н А Ч И Н А Н И Е
28  марта студенты грушш  

47-КШ1 провели теоретическое со- 
всседошнгао на тему «Борьба боль
шевистской партии за построение 
водасушша в лишен стране».

К собеседованию студенты груп
пы готовились около месяца. С до
кладом па тему «Товарищ Сталин 
о всзможнести построения коммуни
стического общества в нашей стра
не в 'условиях капитал нети ч ет о ю  
окружения» выступил тон. Аниси
мов. Он хорошо подготовился и по
казал глубокие знания по атому во
просу. Его доклад продолжался око
ло 40 '.минут. Содержательный до
клад «Пути перехода от социализ
ма к коммунизму» сделал комсорг 
группы тон. Соло л ев.

Затем развернулись оживленные 
прении. Тов. Сидоров говорил со ос
новной экономической задаче наше
го госуда'рства в период завершения 
строительства социализма и лосте- 
гюиного перехода к коммунизму. Он 
вссиользевался новыми 'Даинывш но 
этому вопросу и сделал несколько 
■самостоятельно продуманных п ппа-

, сильных нычюдсф. Его выступление 
понравилось всем присутствующим 
я было выслушано с особым инте
ресом. 1ко выступавшие показали 
хороший уровень подготовки, «све
шали поставленные вощте-г 1Л теорети
чески правильно и политически остро.

После докладов выступающим был 
задан ряд вопросов, на которые они 
дали исчерпывающие ответы. В за
ключение преподаватель тов. Ф- Л. 
Александров подвел итог и указал 
положительные стороны и недостат
ки собеседования. К недостаткам сле- 
дуе? отнести некоторую неорганизо
ванность в период подготовки. До
кладчики мало пользовались кон
сультацией преподавателей, поэтому 
доклады не были достаточно хорошо 
сплашщюзпны, несколько растянуты, 
встречались повторения. Не реэ до
кладчики в подготовке пользовались 
червопсточниками.

Скбеседовапно продолжалось более 
трех часов и. несомненно, расшири
ло и углубило наши знания по этой 
а ктуал иной и роб ломе.

1 В. БУДАРИН.
----------О ----------

Недостатки одного собеседования
Теоретическое собеседование ■ в 

группе 43-Д в общем удовлетворило 
его участников. Однако отметим су
щественные недостатки в подготовке 
и проведении этого собеседования, 
тем более, что такие же недостатки 
характерны и для некоторых других 
групп.

Не был, в частности, освещен важ
ный возрос о значении и мето *--.х 
идеологического воспитания нашего 
народа, ликвидации пережитков ка
питалистического прошлого в созна
нии людей, о необходимости борьбы 
с раболепным преклонением пепед 
иностранщиной и проповедями бур
жуазного космополитизма.

Парторг тов. Огурцов и комсорг 
тов. Капорулин не уделили должно
го внимания подготовке к собеседо

ванию. В результате не явились на 
собеседования комсомольцы Новиков 
и Смирнов. Многие студенты были 
безучастными зрителями происходив
шего, выступавшим почти не задава
лись вопросы н т. д. И докладчики 
тт. Кауфман, Фоминых, и выступав
шие в прениях тт. Мкртчан, Грацн- 
лев, Капорулин еще не овладели и 
нужной мере умением выступать пе
ред аудиторией. Они часто поправля
ются,- неточно формулируют свои 
мысли, повторяют по нескольку раз 
одно и то же и т. д. .,

Указанные недостатки следует 
устранить при проведении теоретиче
ских собеседований в других груп
пах.

Р. ЗАЛМАНОВИЧ.

Где же руководство 
партбюро 

ф акультетов?
Но инициатив .партбюро институ

та до всех студенческих группах 
проводятся теоретические собеседо
вания на тему «Борьба большевист
ской партии за «островине ксошу- 
ш ш а  « нашей стране». Это очень 
важное мероирщгп» было поаготов- 
дсно п проводится кафедрэй марксиз
ма-ленинизма п вечами се лреподева- 
телямн. Кафедра разработала темы, 
рекомендовала литературу, препода
ватели консультируют докладчиков 
п выступающих, присутствуют на 
всех собеседованиях. Общее руковод
ство собеседованиями взял на себя 
комитет ВЛКСМ и факультетские бю
ро ВЛКСМ. Их члены присутствуют 
на собеседованиях, помогают в под
готовке.

Что же делали партийные бюро 
факультетов, чтобы обеспечить необ
ходимый идейн'о-нолигичсскнй уро
вень теоретических собеседований? 
К сожалению, партийные бюро фа
культетов н, в частности, та из их 
членов, которые понос родствен по ве
дали пол ити ко-шх-п и тате л ьной рабо
той, самоустранились от этого важ
ного „мероприятия- Они не только не 
интересовались составом докладчиков 
н выступающих, но и нс посещали 
теоретических собеседований. Необхо
димо помнить, что эти собеседования, 
охватывающие впервые подавляю
щее большинство студентов, не мо
гут проходить без повседневного ру
ководства и помощи факультетских 
партийных организаций.

................ ★  ★  ........... .........

Творческий рост

На-днях состоялся заключи- 
I тельный концерт смотра худо- 
I жествепио» самодеятельности.
: Он показал, что число участ- 
; никоя самодеятельности увели- 
| чнлось, а уровень их исполии- 
| гсльского мастерства повы- 
! енлея. I

Этому концерту нредшество- 
; вала большая подготовитель- 
•I пая работа, особенно на метал- 
! лургическом факультете. Здесь 
| много было сделано партийной 
: организацией и комсомольцами.
I Студенты-металлурги хорошо 
: посещают занятия кружков,
| охотно участвуют в концер- 
; тах в подшефных школах « 
I предприятиях. В факультет- 
I сном смотре художественной 
| самодеятельности приняли уча- 
| счие 18 человек, тогда как на 
] технологическом факультете 
| всего лишь 4 человека.

Жюри институтского смотра 
отметило 17 исполннтелеи- 
металлургов и только 8 сту
дентов технологического фа
культета. Таким образом, пер
вое место в смотре занял ме
таллургический факультет.

Особенно хочется отмстить 
участников кружков художест- 
веш’ого слова (руководитель 
Е. К. Манухина) и вохалыюгЪ 
(руководитель О. П. Шериева), 
которые за короткое время 
подготовили содержательную 
пг ш оамму.

Студентка А. Сметаноиа про
читала отрывок • из романа 
Л. Н. Толстого «Война и мир», 
студентка В. Караваева — от
рывок «з «Анны Карениной». 
Тепло встретили зрители вы
ступления тов. Ломоносова, 
исполнившего песню «Солдаты 
идут», и тов. Стародубцеву

(рассказ «Последний катер»), | 
Впервые на институтском смот- I 
ре прозвучали фортепиано н { 
скрипка. Исполнивший прелюд | 
Рахманинова студент первого : 
курса тов. Бзнапа (фото пни- : 
зу) представлен, наряду с дру- ; 
гимн участниками концерта, па { 
обитомосковский смотр худо- : 
жественной самодеятельности I 
вузов. ■ I

Как всегда, успехом нользо- | 
вались выступления квартета : 
струпных инструментов, поз- : 
главляемого студентом А. Ру- ; 
бништейном (снимок слева), : 
хореографичоского коллектива I 
(руководитель И. П. Мочалов) | 
и ансамбля аккордеонистов [ 
(руководитель Н. Н. Захаре- : 
вич).

Смотр показал, что некото- : 
рым исполнителям — тт. Ива- : 
позу, Бруку и другим—нсобхо- ] 
димо больше работать над | 
своими номерами. Они выступи- I 
ли несомненно ниже своих I 
возможностей.

Участники . художественной : 
самодеятельности института ; 
готовят сейчао специальные | 
программы г. связи с предстоя- 1 
щим 150-летксм со дня рожде- } 
кия А. С. Пушкина. I

Б. ЛИПЕЦКИЙ.

За улучш ение  
качества преподавания

Заметки о методической работе кафедр
Сейчас приобретает особенно боль

шое значение методическая работа 
профессоров и преподавателей, на
правленная па дальнейшее улучше
ние качества преподавания в ВУЗе. 
Сотрудники всех кафедр института 
руководствуются в своей работе ре
шениями ЦК ВКП(б) но идеологиче
ским вопросам п поставили перед 
собой совершенно новые методичес
кие задачи. Каждый лектор пони
мает сейчас, что оп должен не толь
ко сообщить студенту знания, нахо
дящиеся на уровне современного сос
тояния науки, но д  подчеркнуть 
значение работ русских и советских 
ученых, показав па конкретных фак
тах п на многочисленных примерах 
развитие пауки в нашей стране.

★  ★

Существует множество методпчзс- 
’кнх приемов, позволяющих лектору 
развернуть перед студентами картн- 
пу развития творческих сил совет
ского народа. Все предметы начина
ются сейчас со вступительных лек
ций, которые, обрисовывая резуль
таты и перспективы развития соот
ветствующей области науки и тех
ники, заставляют студента в течение 
всего курса помнить об общих прин
ципиальных направлениях развития 
данной отрасли науки или произ
водства. Перед памп конспекты всту 
нптельпых лекций профессора Л. И. 
Фаиталсва, доцента Я. М. Охрпмсн- 
ко п д.р. Всо эти конспекты дают 
достаточно яркое представление о 
выдающихся русских ученых и мощ
ном развитии науки и техники в 
Советском Союзе.

★
Весьма важным н интересным 

предметом для методической дея
тельности кафедр является работа 
над повой литературой’ и учебника
ми. В текущем году проведены об
суждения учебников и книг но сне- 
циальным дисцинлиная.

Преподаватели кафедры металлур
гии чугуна обсуждали учебник ака
демика М. А. Павлова «Металлурги-.! 
чугуна», ч. II, «Доменпый процесс» 
п книгу профессора А. Ф. Новоспас
ского «Конструкции доменных п е
чей».

11а кафедре металловедения и тер-
------- С

Введение
термин

В, январе 1948 года в нашем ин
ституте была организована комиссия 
по унификации обозначений и терми
нологии под председательством чле- 
на,-корреспондента АН СССР Б. В. 
Старка. Задачи, поставленные перед 
комиссией, заключались в отборе из 
употребляемых буквенных обозначе
ний или терминов наиболее рацио
нальных и удобных как для препо
давателей, так и для студентов. Соз
дание единой системы терминов и 
обозначений приводит к использова
нию одинаковой терминологии в цик
ле смеж'ных дисциплин, облегчает 
процесс преподгшання и создает пре
емственность формулировок, приме
няемых различными лекторами в раз
личных курсах.

Необходимость в этом очевидна. 
Всем известно, например, сколь раз
нообразны употребляющиеся в совре
менной технической литературе обоз
начения теплового эффекта реакции, 
энергии и других величин. У студен
тов часто возникают затруднения при 
написании постоянной равновесия — 
ставить ли в числителе формулы 
концентрации или активность продук-

------- <

Н о п м й  с т у д с 1 

в  о  о  щ  с

мической обработки рассматривался 
учебник 10. А. Канторовича «Терми
ческая обработка стали», на кафедро 
литейного производства книга И. Е. 
Нехеатги «Стальное литье» и т. д. 
Обсуждение книг и учебников позво
лило выявить их достоинства и недо
статки н, кроме того, содействовало 
обобщению и систематизации собст
венного опыта кафедр.

Методическую работу наших пре
подавателей надо 'развивать и в 
дальнейшем, добиваясь более высо
кого уповая учебного процесса.

И, БОРИСОВ.
I----------

‘ единой 
ологин
тов реакции или, наоборот, концен
трацию и активность исходных ве
ществ и т. д. Таких примеров множе
ство.

Сейчас уже можно отметить .неко
торые результаты работы комиссии. 
Изданы типографским способом бро
шюры «БуЙюниые обозначения основ
ных общетехнических величин» и 
< Буквенные обозначения в химиче
ской термодинамике». Первая из них 
содержит сведенные воедино обозна
чения для курсов теоретической ме
ханики: сопротивления материалов и 
строительной механики. Во второй 
брошюре помещены обозначения, 
встречающиеся в курсах физической 
химии, теории металлургических про
цессов, физики, химии, металлургии 
чугуна и стали, электрометаллургии. 
В ближайшее время комиссия сдает 
в печать выпуск «Терминология хи
мической термодинамики».

Необходимо заметить, что работа 
комиссии вызывает интерес со сто
роны преподавателей и научных сот
рудников института. ( •

Доцент Е. В. ЧЕЛИЩЕВ.
I----------

ч е с к н й  <5опст

;п  II I ' II II
30 марта в общежитии Дома Ком

муны состоялась конференция про
живающих там студентов. Конферен
ция подвергла резкой критике работу 
студенческого совета общежития. 
Выступавшие в прениях внес'ли ряд 
ценных предложений, которые долж

ны содействовать улучшению работы 
нового студенческого совета.

В состав нового совета избраны 
студенты нашего института тт. Р. Зай
цев, Соколовский, Тулин, Романов, 
Байдаков, Новожилов и Циванюк.

в. кочнов.
о

О Т  Р Е Д А К Ц И И
В № 4 (568) газеты «Сталь» былг 

опубликована заметка В. Шурупов;: 
«Досадная помеха». Дополнительным 
расследованием установлено, что 
факты, приведенные в заметке в 
части, касающейся заведующего прак
тикой доцента Н. Г. Молчанова, не 
соответствуют действительности.

Редакция считает, однако, что во
прос об обеспечении студентов-прак- 
тикантов необходимыми материалами

во время практики не теряет своей 
актуальности, так как в ближайшее 
время на заводы различных мини
стерств будут направлены студенты 
старших курсов, и кафедрам надле
жит своевременно позаботиться о де
ловой помощи практикантам.

Ответственный редактор 
Б, Г. ЛЕБЕДЕВ.
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